

CaixaBank avala la construcción del buque más grande fabricado hasta ahora por Astilleros Gondán

- **Las garantías han ascendido a más de 125 millones de euros y la operación ha conseguido cerrarse en un tiempo récord, lo cual ha sido clave para que Gondán se asegurase la construcción del barco**
- **Se trata de una nave de 120 metros de eslora, con capacidad para acoger a 180 personas, y que prestará servicios de inspección, mantenimiento y reparación de parques eólicos offshore en alta mar**

11 de octubre de 2024

CaixaBank ha emitido una línea de avales de más de 125 millones de euros a favor de Astilleros Gondán para la construcción del buque más grande desarrollado hasta el momento por estos astilleros asturianos. En concreto se trata de un Ocean Energy Vessel de 120 metros de eslora diseñado para realizar una amplia variedad de operaciones en alta mar, especialmente de inspección, mantenimiento y reparación de parques eólicos *offshore*, así como el tendido y reparación de cables submarinos. El buque será operado por el armador noruego Edda Fjord, del Grupo Østensjø, para el que Astilleros Gondán ya ha construido más de 20 naves.

El nuevo barco tendrá capacidad para acomodar a 180 personas y contará con un sistema de propulsión híbrido que integra tecnología de baterías y sistemas de recuperación de calor. El diseño de la nave se ha centrado en la reducción del consumo energético para disminuir significativamente su huella de carbono y el impacto medioambiental.

Según las previsiones de Astilleros Gondán, el barco será entregado a finales de 2027 y será necesaria la participación de unos 400 trabajadores para su construcción. La buena sintonía y confianza entre CaixaBank y Astilleros Gondán ha permitido cerrar la operación en un tiempo récord, lo que ha permitido a los astilleros asegurarse este contrato.

Con esta nueva operación, se constata el excelente momento de la industria naval española y pone de manifiesto el apoyo a este sector de CaixaBank que en 2024 ha formalizado operaciones con armadores y astilleros españoles por valor de 238 millones de euros.

Sobre Astilleros Gondán

Gondán es una empresa de construcción naval con casi 100 años de experiencia en el sector. Asentada en el concejo asturiano de Castropol, la empresa cuenta con tres centros de trabajo en Figueras, Barres y Castropol. Se caracteriza por su capacidad para construir cualquier tipo de barco, a medida, sin límites tecnológicos, con la flexibilidad de incorporar mejoras durante el proceso constructivo para ajustarse a las necesidades del armador, y además cumpliendo con los más exigentes estándares de calidad.

Sobre el Grupo Østensjø

El grupo noruego Østensjø Rederi es una destacada empresa marítima fundada en 1973, especializada en servicios offshore. Con una flota moderna y versátil de más de 30 buques, Østensjø Rederi ofrece soluciones innovadoras y de alta calidad en sectores como el petróleo y gas en alta mar, la energía eólica marina y el remolque. La empresa se ha consolidado como un proveedor de confianza en la industria marítima, destacándose por su compromiso con la seguridad, la sostenibilidad y la excelencia operativa.